

北保連 NEWS

2020年度

No.3

発行 ▷ 北区保育団体連絡会 事務局

連絡先 ▷ 052-911-1627 (めいほく保育口内)

kitahoren 2018 @ gmail.com

北保連
Twitter

QR →
コード
です



署名を提出しました～

1384筆 (1/9 提出)

北保連で取り組んだ「子どもたちが健やかに育つために名古屋の保育、子育てを豊かにすることを求める請願書」にご協力ありがとうございました。集まつた署名は父母の方と一緒に提出してきました。

願いを伝え続けることで保育、子育てが改善されます。病児・病後児デイケア事業も何年も諦めずに声をあげ続けてことで利用料が半額になりました！

まだまだ提出できます。

追加分で501筆 (1/24現在) 集まり中!!

お手持ちの北保連請願署名は、北保連にお寄せください。

北区東区公立保育園を守る会

(1/7(土))

学習会「公立保育園ってどんなところ？」
をZOOM開催しました。

公立保育園の重要性、必要性を改めて考える機会となりました。格差がない保育が当たり前の前に当たり前じゃないところがある…というところが印象に残りました。上飯田東保育園に預けている保護者の方々や、通っている子どもたち、兄弟で預けるはずだった幼い子どもたちが安心して慣れ親しい保育園を卒園する当たり前の未来を奪っていることを国や県市は自覚している、改めてほしい、と思いま

上飯田の住人として保活するにあたり、なんて保育園が沢山あるんだ！しかも公立がいいらしいと知り、公立の子育て広場にもたくさん目かけてもらいたい、子育てしやすいところだよーーと思ってたのに、たまたま5年で公立は1園は民営化、2園が統合とは…。住人としてとても残念です。身边でこういうことが起っているということを広めたいですね。

議員訪問に

行ってきました

1/19, 1/20
の2日間

署名の趣旨を訴えるため、北保連では毎年

議員訪問をしています。議員さんに私たちの思いを伝えることで困っていることに気づいてもらったり、一緒に参えてもらい変わっていくきっかけになる大切な活動です。

参加された父兄の方の感想

毎日の子育ての中で感じている一時保育制度利用時の不便さや、保育園の送迎用駐車場の確保についてお願いする本懇意にになりました。直接話してお伝えできても良かったです。議員さんにも共感&問題視していただけた部分があつたので少しでも子育て中の親の声が伝わったと感じました。

今後、改善されることに期待したいです。



限られた時間でしたが請願署名の各項目について想いを伝えられてよかったです。党として全て聞き入れることはむづかしいようでしたが、党内で共有するとや国へ働きかけると言つてもうれしいです。今後の市議会の重きに注視しながら署名がどう扱われていくかを見届けたいです。



参加父母の方が待遇改善、馬車場、一時保育、統合、休日保育、外国籍の方についてなど話して下さいました。

すぐに良い結果が出ないこともありますから、「こんなことに困っているよ」「こんな風になつてほしいよ」と伝えることで、保育、子育て環境、条件の改善につながります。

あけまして
おめでとう
ございます、



ことしも
北保連を
よろしく
おめでた
しまーす♪